

「建物と地域の雰囲気 に惹かれて」

(名前) 北浦 耀司 さん
(住まい) 東近江市八日市地区
(仕事) 地域おこし協力隊
(出身地) 京都市



1 定住・移住のきっかけを教えてください。

八日市本町にある「ヴォーリス建築・旧住井歯科」の建物に惹かれ、ここで工房と店をやってみたいと思いました。この建物の存在が大きかったです。八日市駅に近く、日常生活に必要なものは徒歩圏内にそろっている便利さも魅力でした。

2 移住して楽しいことを教えてください。

ヴォーリスの設計で有名な建物で工房を持てることです。この建物を目当てにいろいろな人が集まって人と人のつながりを作ることができます。商店街の若い店主さんの協力で地元のイベントにも全て参加させてもらっています。

3 移住して困ったことを教えてください。

まだ東近江市に来て半年ですから、分からないことが多くて、これからが大変だと思っています。一人の力でできることは限られています。多くの人の力が必要なので人のつながりを作っていくところです。

4 移住を考えている方へひと言お願いします。

一人だとできることは限られていますが、色々な人とコラボレーションすることで実現できることがあると思います。一人で何でもやろうと思わないことが必要だと思います。

5 今後の目標は。

この建物にはまだ空き部屋があるので、部屋をうまく活用してもらい、たくさんの手工芸作家が集い、素敵な作品などを作っていくことで、商店街の魅力が増したらいいと思っています。イベントを通じて人が集まるようになり商店街が少しでも活性化するようにしたいです。